



Pancasila dalam Pembelajaran Jiwa Merdeka

Sesungguhnya alamiah jika individu menginginkan yang terbaik. Sesuatu yang mulia jika ada kehendak untuk maju mencapai kondisi yang lebih baik lagi. Dalam hal ini perbandingan diperlukan. Apakah membandingkan satu hal dengan hal lain yang setara; atau membandingkan dengan keadaan sebelumnya. Penjelasan yang sejalan dengan makna hasil dari program inovatif dan kolaborasi Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi memberikan hak

untuk melaksanakan aktivitas pembelajaran di perguruan tinggi. Aktivitas ini sebagai perwujudan jalinan hasil kerja sama dengan berbagai kampus di luar. Esensi kerja sama ini memberikan kesempatan mahasiswa mengikuti 1 (satu) semester atau setara dengan 20 (dua puluh) SKS pembelajaran di luar Program Studi pada Perguruan Tinggi yang sama, dan paling lama 2 (dua) semester atau setara dengan 40 (empat puluh) SKS pembelajaran pada Perguruan Tinggi yang berbeda, yaitu pembelajaran

pada prodi yang berbeda di PT yang berbeda atau pembelajaran di luar PT. Program tersebut memberikan dampak inspirasi peningkatan kualitas sumber daya manusia (SDM) Indonesia menjadi agenda pembangunan nasional 2020-2024, serta menarik untuk lebih mengenal lingkungan di luar dengan semangat tanggung jawab pembelajarannya. Selanjutnya mendapatkan soft skill berinteraksi mengenal lingkungan pembelajaran di luar lingkungan Kampus dengan kelebihan dan "keunikan" proses pembelajarannya. Pencapaian ini menumbuhkan Jiwa Merdeka, yaitu "Hanya dan Diri". "Hanya" mampu dicapai ketika semangat para akademis (dosen-

mahasiswa) mengharapkan dalam "Diri" tentang lebih dalam menerima perubahan laskap akademik pembelajaran saat ini. "Hanya" dan "Diri" memberikan pembentukan suasana pembelajaran menjadi lebih kreatif dan inovatif merespon perkembangan lingkungan. **🌐Selengkapnya.**

Penulis : Whedy Prasetyo, Tenaga Pendidik Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Jalan Kalimantan No.37 Kampus Bumi Tegal Boto- Universitas Jembern dengan pendidikan terakhir adalah Doktor Ilmu Akuntansi dengan konsentrasi Akuntansi Kejawen (Sosial Budaya) No. Hp ; 081235381999

Prof.Dr.Unti Ludigdo, S.E., M.Si AK
Mantap Dr. Wedhy.... 👍❤️🙏

Prof.Dr.Isti Fadah, S.E., M.Si, CRA Dekan FEB Unej
Alhamdulillah mantap dik Wheady 🙏👍

Dr.Nurul Widyawati Islami Rahayu, S.Sos., M.Si
👍

Dr.Dyah Ochtorina Susanti, S.H., M.Hum.
👍👍👍 keren banget

JATIMTIMES.com
Pancasila dalam Pembelajaran Jiwa Merdeka
Aug 30, 2021
Penulis: sator:

Sesuatu yang alamiah jika individu menginginkan yang terbaik. Sesuatu yang mulia jika ada kehendak untuk maju mencapai kondisi yang lebih baik lagi. Dalam hal ini perbandingan diperlukan. Apakah membandingkan satu hal dengan hal lain yang setara; atau membandingkan dengan keadaan sebelumnya.

Penjelasan yang sejalan dengan makna hasil dari program inovatif dan kolaborasi Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi memberikan hak belajar mahasiswa untuk melaksanakan aktivitas pembelajaran di perguruan tinggi. Esensi kerja sama ini sebagai perwujudan jalinan hasil kerja sama dengan berbagai kampus di luar. Esensi kerja sama ini memberikan kesempatan mahasiswa mengikuti 1 (satu) semester atau setara dengan 20 (dua puluh) SKS pembelajaran di luar Program Studi pada Perguruan Tinggi yang sama, dan paling lama 2 (dua) semester atau setara dengan 40 (empat puluh) SKS pembelajaran pada prodi yang sama di Perguruan